

[News](#)

News: Alice im Wunderland

Beigetragen von JNN am 13. Okt 2016 - 08:59 Uhr

Aufgeführt von Juister Kindern vom Verein Kinner un Lü e.V. unter der Regie von Nelia Nusch, Tanz- und Theaterpädagogin aus Bergneustadt und dem Kinderchor der ev. Inselkirche unter der Leitung von Inselkantor Stephan Reiß. Musik- und Tanztheater nach der Erzählung von Lewis Caroll von Inselkantor Stephan Reiß.

Der Anfang der Geschichte holt Kinder da ab, wo sich 80% ihrer Lebenswirklichkeit abspielt - in der Schule: Alice mag ihren Musiklehrer Herrn Kantholz nicht. Dieser fordert von jedem Kind einen Liedvortrag vor der ganzen Klasse unter Androhung schlechter Noten. Alice, die lieber "blau" macht, als sich der Willkür eines Erwachsenen auszusetzen, folgt mit Freuden dem Weißen Kaninchen in eine eigenartige, surreale, bisweilen bizarr unlogische Welt. Dort erlebt sie unglaubliche Abenteuer mit der Herzkönigin, dem Hutmacher, der Grinsekatz und vielen anderen Wesen, bis sie am Ende die Karten aufdeckt und mit dem gefürchteten Jabberwocky, der eigentlich ein verkappter Rockmusiker ist, das große Finale und damit dem Musiklehrer auf der Nase herum tanzt

Article pictures

Kinner un Lü e.V. präsentiert

Alice im Wunderland

Ein Musiktheater von Stephan Reiß

Regie und Inszenierung Nelia Nusch

Musikalische Leitung Stephan Reiß

Choreografie Nelia Nusch

Kostümbild und Maske Nelia Nusch

Bühnenbild Sabine Rautenberg

am 13.10.16 17 Uhr

und 14. 10.16 16 Uhr

im Haus des Kurgastes

Eintritt frei

Der Verein Kinner un Lü e.V. freut sich über Spenden.

Gefördert von  **OSTFRIESISCHE
LANDSCHAFT** und aus Spenden vom Erntedankfest 2015